

SUMITOMO (SHI) DEMAG - Centre de formation et d'application



165, avenue de la Prairie

01100 GROISSIAT

France

Téléphone: +33 (0)1 60 33 20 20

Fax:

Site: <https://france.sumitomo-shi-demag.eu/service>

Catégorie: Industriels

Activités:

Marchés:

Région: Auvergne-rhône-alpes

Adhérent depuis: 2024

Sumitomo (SHI) Demag, division du groupe industriel japonais Sumitomo Heavy Industries, est spécialisé dans la fabrication de presses à injecter les thermoplastiques. Son réseau mondial de développement et de production se compose de quatre usines situées au Japon, en Allemagne (2 sites) et en Chine. Sumitomo (SHI) Demag est présent sur d'importants marchés mondiaux et se classe parmi les plus grands fabricants de machines de moulage par injection en comptant plus de 160 000 machines installées. Sa filiale française, Sumitomo (SHI) Demag France est présente sur tout le territoire depuis les années 80. Avec une équipe de 28 personnes, Sumitomo (SHI) Demag France est implantée en région Parisienne à Bailly-Romainvilliers, et possède son propre centre de formation et d'application, au cœur de la Plastics Vallée à Oyonnax (01).

Sumitomo (SHI) Demag, a division of the Japanese industrial group Sumitomo Heavy Industries, specializes in the manufacture of thermoplastic injection molding machines. Its global development and production network consists of four factories located in Japan, Germany (2 sites) and China. Sumitomo (SHI) Demag is present in major global markets and ranks among the largest manufacturers of injection molding machines with more than 160,000 machines installed. Its French subsidiary, Sumitomo (SHI) Demag France, has been present throughout the country since the 1980s. With a team of 28 people, Sumitomo (SHI) Demag France is located in Paris' area, in Bailly-Romainvilliers, and has its own training and application center, in the heart of the Plastic Valley, in Oyonnax to respond as closely as possible.